



COMMUNIQUE DE PRESSE

7 septembre 2024

FAMILLES DE FRANCE FELICITE MICHEL BARNIER ET PLAIDE POUR LA MISE EN PLACE D'UN MINISTERE DE LA FAMILLE.

Le Président de la République a nommé Michel Barnier Premier Ministre et lui a confié la composition d'un nouveau gouvernement. Familles de France est convaincu que plus que jamais une politique familiale globale forte est nécessaire. Le mouvement familial plaide pour la mise en place d'un Ministère de la Famille.

La politique familiale française doit avoir comme objectif

- de contribuer au renouvellement des générations par une politique de soutien à la natalité ;
- de maintenir le niveau de vie des familles, malgré les coûts engendrés par la naissance et l'éducation d'enfants ;
- de favoriser l'articulation entre vie familiale et vie professionnelle, pour que les parents de jeunes enfants puissent continuer à travailler ;
- d'apporter un soutien à la parentalité, pour aider les familles en difficulté relationnelle et éducative avec leurs enfants.

Ces objectifs attestent de la nécessité de mettre en place une politique pragmatique, et répondant aux évolutions des formes familiales en particulier la monoparentalité.

Elle doit permettre de répondre aux aspirations des familles dans leur désir d'enfants. La natalité est à la croisée de plusieurs chemins : entre le souhait d'un couple, ses capacités financières mais aussi sa perception de son environnement considéré comme favorable ou non, risqué ou non, pour l'avenir de son enfant.

La politique familiale est une politique d'investissement et de long terme, qui réclame de la clarté, de la lisibilité et de la stabilité. Un Ministère de la famille doit apporter une réponse globale en l'inscrivant dans l'agenda des débats et propositions. En lui dédiant un Ministère, le Premier Ministre affichera sa volonté de répondre aux besoins des familles.

Familles de France demande au nouveau Premier Ministre

- **Le nomination d'une ou d'un ministre de la famille**
- **D'afficher sa volonté de construire une politique familiale forte et d'en proposer les contours**

Familles de France participera à tous les échanges qui permettront cette construction

Contact : Charly Hee Président de Familles de France Tel 06 62 44 11 05 presidence@familles-de-france.org

